

Ce projet a pour but de développer dans les Zones agricoles des infrastructures scolaire, culturelle, hospitalière et administrative, qui seront financés par les Multinationales installées en Côte d'Ivoire qui, transforment et commercialisent de métaux précieux (or, diamant...) ; gaz, pétrole, les opérateurs de téléphonie mobile et autres.

Cette Initiative permettra de redistribuer les richesses aux populations en participant à son développement et son émergence.

L'Etat de Côte d'Ivoire doit accompagner cette belle initiative pour matérialiser ce projet dans les zones rurales et zones agricoles productrice de Cacao.

Le projet institut nourrit la planète silicone vallée de la Côte d'Ivoire implique chaque citoyen de ce monde dont ceux de la côte d'Ivoire, car nous ne pouvons produire un meilleur cacao ou Chocolat ; ou d'autres matières premières de qualité, si les conditions de vie des producteurs et de la population laissent à désirer.

A travers ce projet de grande envergure pour la Côte d'Ivoire et l'Afrique toute entière, c'est garantir avant tout la sécurité alimentaire et la salubrité des aliments aux populations, par des centres de recherches autour des meilleurs agronomes des 147 pays participants à Expo Milan, autour de la nourriture d'aujourd'hui et de demain.

Comme dit l'adage : « Un homme qui a faim n'est pas un homme libre », alors lui donner à manger et lui permettre de vivre dans des conditions décentes à partir de son travail c'est lui rendre son Honneur, sa Dignité, et la liberté de son âme. C'est ainsi que la paix durable.

Les retombés d'un tel projet sont de la même représentation que celles des pays Européens à organiser une Exposition Universelle... (Voir dossier de présentation projet)

#### L'INNOVATION ET LA CREATIVITE

La Côte d'Ivoire innove autour de son « Institut de bien être au chocolat », à Expo Milan. Cette innovation a pour but d'apporter une valeur ajoutée à notre meilleur Cacao.

A travers l'institut de Bien être au chocolat, nous allons promouvoir la destination Côte d'Ivoire et le Made in Côte d'Ivoire.

Une école de formation formera les fils et filles de la Côte d'Ivoire autour du cosmétique à partir de nos matières premières. (Voir dossier présentation projet)

Des ateliers de créations de Luminaire, design exotique autour de notre Cacao, Chocolat, et fruits seront créés :

Les créations du pavillon de la Côte d'Ivoire dans le Cluster Cacao et Chocolat seront à l'image du premier pays producteur de Cacao au Monde. (Voir dossier technique de présentation)

Tous les projets et stratégies présentés seront accompagnés à Expo Milan d'une maquette et d'un visuel en 3D pour permettre aux visiteurs du monde de se projeter, dans cette Côte d'Ivoire émergente autour de notre agriculture...

Merci à toutes les personnes qui m'ont permis de matérialiser ce projet Universel pour Nourrir la planète.